



Regionaljournal Steiermark



Hetzendorfer Kinder wippen Dank HTL Zeltweg

AUF und AB geht es im Kindergarten Hetzendorf seit kurzer Zeit dank der neuen von der HTL Zeltweg geplanten, gefertigten und montierten Wippe.

Auf Anregung und unter der Federführung von Arch. DI Irmgard Lorber und DI(FH) Alexander Maier MSc konstruierten die Fachschüler Clemens Primavesi und Manuel Regner das neue Spielzeug und fertigten die für die Produktion benötigten Zeichnungen an.

Die Fertigung aller Einzelteile und deren Zusammenbau wurden in den Werkstätten der HTL unter der Kontrolle von FOL Manfred Bischof sowie FOL Anton Weishab von Schülern durchgeführt, wobei Änderungsvorschläge der Fertigung nach Abklärung in die Konstruktion rückgeführt wurden.

Die finale Fundamentierung und Montage vor Ort wurde von Schülern aus der Abteilung Bautechnik als Außenbaustelle mit konkreter Aufgabenstellung bewerkstelligt. Für die Beschaffung der Rohmaterialien und die gesetzliche technische Überprüfung des Spielgerätes zeigte sich der Bauamtsleiter Ing. Georg Ambroschütz verantwortlich, wobei die Kooperationspartner „ALPE Zimmerei“ und „Metallbau Röhricht“ großzügig unterstützten.

Die Aufgabenstellung wurde bewusst abteilungsübergreifend für Maschinenbau, und Bautechnik mit anschließender Fertigung und Endmontage konzipiert, sodass die Schüler ihre Arbeiten bis ins letzte Detail durchdenken und umsetzen mussten und erforderliche Änderungen in die Entwicklungsphase rückzuführen und zu dokumentieren hatten.

Bei der Übergabe der Wippe, die unter Anwesenheit von Bürgermeister Johann Straner durchgeführt wurde, zeigten sich die Kinder, aber auch die Betreuerinnen Edith Scharf und Magret Figo begeistert, so dass ein paar lustigen Herbsttagen nichts mehr im Weg steht.

